
 
 

ORIGINAL : English CLEARANCE : NATO SECRET 

 
ORGANIZATION : NATO AEW&C Programme Office ,  AGS Support Branch  

TITLE : Consultant – Alliance Ground Surveillance (AGS) 

POSITION No. : CO-368 

DUTY LOCATION : NSPA, Capellen       

SUMMARY 

The incumbent is responsible to: LW/PM and AGS Support Branch Chief 
 

RESPONSIBILITIES 
 

General Responsibilities 

 Develop the AGS Logistics Support Implementation Plan that will serve as a road map and schedule for the 
conduct of the logistics and management actions necessary to Implement the AGS LSA programme. 

 Assist in the AGS Logistics Support Information System (LSIS) requirements identification and selection.  

 Liaise within LW existing resources and broader NSPA on AGS Initial-In Service Logistics Support (I-ISS). 

 Coordinate on official documents addressing the multinational organized utilization support. 

 Travel on duty to SHAPE, MOB/PILS PMO etc. 

 Perform other related tasks, as required. 
 

Specific Responsibilities 

 Facilitate material fielding actions. 

 Monitor accomplishment of contractually required support. 

 Monitor test and evaluation results to ensure support deficiencies are identified and corrected. 

 Assure production items meet design and operational availability and supportability requirements. 

 Monitor configuration changes during production and retrofit. 

 Ensure that logistics support arrangements will be implemented prior to the start of the In-Service phase. 

 Update maintenance plans. 

 Verify, but not limited to, the availability of: 
o Technical publications, tools and test equipment. 
o Initial provision of spares. 
o Software licenses and support software licenses. 
o Manpower and facilities required for equipping the first and subsequent operational organizations. 

 

ESSENTIAL QUALIFICATIONS 
 

General Qualifications 

 University degree in engineering or related discipline (i.e. Logistics Engineering, Aviation Logistics, Logistics 
Management, Aeronautical Engineering). 

 5 years relevant working experience in reliability engineering, LCC analysis or LSA projects. 

 Excellent written and oral communication skills in English. 

 Very good skills in communicating with people from different backgrounds and demonstrated ability to work in 
a multicultural environment.  

 Conscientious and efficient in meeting commitments, observing deadlines and achieving results and be able to 
work independently with minimum supervision.  



 

DESIRABLE QUALIFICATIONS 

 Experience in Unmanned Air Vehicles (UAV) & associated ground support stations/equipment. 

 Knowledge of military handbooks related to logistics, reliability and obsolescence. 

 Experience with field data collection and analysis. 

 Good knowledge of the second official NATO language would be an asset.  



 
 

ORIGINAL : Anglais HABILITATION : NATO SECRET 

 
ORGANISATION : Bureau du programme OTAN de détection lointaine et de contrôle aéroportés, branche 

"soutien de l'AGS" 

TITRE : Consultant – Capacité alliée de surveillance terrestre (AGS) 

N° DU POSTE : CO-368 

LIEU D’AFFECTATION : NSPA, Capellen       

RÉSUMÉ 
Le (la) titulaire est responsable envers le gestionnaire du programme LW et le chef de la branche "soutien de l'AGS". 

RESPONSABILITÉS 
 

Responsabilités générales 
 élaborer le plan de mise en œuvre du soutien logistique de l'AGS qui servira de feuille de route et de calendrier 

pour la conduite des actions en matière de logistique et de gestion nécessaires à la mise en œuvre du 
programme d'analyse du soutien logistique (LSA) de l'AGS ; 

 aider à l'identification des besoins relatifs au système d'information de soutien logistique (LSIS) de l'AGS et à la 
sélection de ce système ; 

 assurer la liaison avec les personnels existants au sein du Bureau de programme LW et plus généralement avec 
ceux de la NSPA concernant le soutien logistique du début de la phase d'exploitation de l'AGS (I-ISS) ; 

 assurer la coordination des documents officiels traitant du soutien multinational aux utilisateurs ; 

 effectuer des déplacements de service au SHAPE, à la Base principale d'opérations (MOB) et au bureau de 
gestion du projet PILS, etc. ; 

 accomplir d'autres tâches connexes selon les besoins. 

Responsabilités particulières 
 faciliter des opérations de mise en service de matériels ; 

 veiller à ce que le soutien devant être assuré contractuellement soit bien effectué ; 

 assurer le suivi des résultats des tests et des évaluations de manière à s'assurer que les insuffisances en matière 
de soutien soient identifiées et corrigées ; 

 veiller à ce que les articles de production répondent aux besoins en matière de conception et de 
disponibilité/soutenabilité opérationnelles ; 

 suivre les évolutions de configuration au cours des phases de production et de modification en rattrapage ; 

 veiller à ce que les modalités de soutien logistique soient mises en œuvre avant le démarrage de la phase 
d'exploitation ; 

 mettre à jour des plans de maintenance ; 

 vérifier la disponibilité des éléments suivants (liste non exhaustive) : 
o publications techniques, outils et matériels de test ; 
o approvisionnement initial en rechanges ; 
o licences de logiciels et licences de logiciels de soutien ; 
o effectifs et installations dont il est nécessaire de doter la première entité opérationnelle et les 

suivantes. 

QUALIFICATIONS ESSENTIELLES 
 

Qualifications générales 
 Diplôme universitaire en ingénierie ou dans une discipline connexe (c.-à-d. ingénierie logistique, logistique 

"aviation", gestion de la logistique, ingénierie aéronautique). 

 5 ans d'expérience professionnelle appropriée en ingénierie de la fiabilité, analyse du coût global de possession 
ou projets d'analyse du soutien logistique (LSA). 



 Excellentes compétences en matière de communication écrite et orale en anglais. 

 Très bonnes aptitudes à communiquer avec des personnes ayant des parcours différents et aptitude confirmée 
à travailler dans un environnement multiculturel. 

 Conscience professionnelle et efficacité permettant de remplir les engagements, de respecter les délais et 
d'atteindre les résultats, et aptitude à travailler avec un minimum de contrôle hiérarchique. 

QUALIFICATIONS SOUHAITABLES 

 Expérience en matière de véhicules aériens sans pilote (UAV) et d'équipements/stations de soutien au sol 
connexes. 

 Connaissance des manuels militaires relatifs à la logistique, la fiabilité et l'obsolescence. 

 Expérience de la collecte et de l'analyse des données de terrain. 

 Une bonne connaissance de la seconde langue officielle de l'OTAN constituerait un atout. 
 


